
市長と話そう！鈴鹿
ま ち

づくりミーティング 

『防災コーディネーター』アンケート集計結果 

 

参加人数     16名（ 男 8名 女 8人 ） 

 

回答    15名（ 男 7名 女 8人 ） 回答率 93％ 

 

年代       30歳代 1名（ 男 0人 女 1人 ） 

50歳代 3名（ 男 1人 女 2人 ） 

60歳代 6名（ 男 2人 女 4人 ） 

 70歳代 5名（ 男 5人 女 1人 ） 

 

問１ 市長と気軽にお話ができましたか。 

１ できたと思う             9人 

２ まあできたと思う           4人 

３ 発言する機会がなかった        2人 

４ その他                0人 

５ 無回答                 1人 

 

問２ 全体の印象として、あなたの感想はどれに一番近いですか。 

１ 大変良かった             11人 

２ まあ良かった             4人 

３ あまり良くなかった           0人 

４ 良くなかった              0人 

５ どちらとも言えない           0人 

６ 無回答                 1人 

 

問３ このような市民と市長が話し合う場は必要だと思いますか。 

１ 必要と思う                      14人 

２ 必要と思わない             1人 

３ どちらでも良い             0人 

４ わからない               0人 

５ 無回答                 1人 

 

問４ 参加して良かった点や改善点など、ご意見がございましたらお書きください。 

・市長が防災に詳しくて感心しました。 

・ざっくばらんな市長の対応が良かったです。 

・コーディネーターからのお願い事（出前コーディネーター定例会や備品の貯蔵場所

についての提案）について，暖かな返事をもらえて良かったです。 

・「大阪のおばちゃん」のメンバー参加，非常に心強いです。 

・「防災」というテーマは範囲が広かったので，テーマを絞って会議をしたいです。 

・市長の意見が聞けて良かった。 

・もう少し時間がほしかった。 

・行政ともっと気軽に意見交換ができるとうれしいです。 

・色々な角度から意見や声を聞いていただきありがとうございました。鈴鹿市民に防

災力が身につくことが大切だと思います。 

・市長の考えや行政の活動が参考になりました。 


